



Exposición Armando Lira

Ayer en el Museo de Bellas Artes, el maestro David Alfaro Siqueiros, inauguró oficialmente la exposición póstuma de las obras del pintor chileno Armando Lira, la cual permanecerá abierta al público hasta el 22 del presente. — A esta muestra artística del fallecido profesor Lira, asistió su viuda, sus hijos, el maestro mexicano Siqueiros, el Embajador de Chile y otras personalidades. En la foto vemos a Siqueiros, al Dr. Juvenal Hernández, Embajador chileno, y al pintor del Taller de Arte Realista, Gabriel Eracho. — (Foto CH)